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RESUMO

A arborização urbana tem sido vista e estudada nas cidades e escola como importante reestruturador do espaço urbano, pois melhora a qualidade de vida, saúde mental e física da população. Porém

a falta de planejamento e o plantio inadequado das árvores podem acarretar vários problemas a sociedade. Visando os problemas gerados pela falta de informação da população, o trabalho busca

capacitar e formar multiplicadores entre a comunidade estudantil e civil por meio de palestras, oficinas e campanhas a respeito do tema Arborização urbana. O trabalho se encontra em andamento tem

os seguintes objetivos: ministrar palestras e campanhas educativas sobre o tema proposto com alunos e professores da rede de ensino da cidade de Passos-MG e clubes de serviço, despertar sobre

a importância da arborização para o município, aplicar questionários com questões abrangentes para avaliar o conhecimento a respeito da arborização urbana. Para execução do projeto os alunos e

professores participaram das etapas de produção de mudas de espécies arbóreas indicadas para plantio viário desde a coleta de sementes á produção de mudas em viveiro. Após a aplicação do

questionário e em conversas informais com participantes, foi possível observar que a população em geral tem pouco conhecimento sobre os benefícios que da arborização, pois a maioria tem receio

em plantar árvores devido a sujeira causada pela queda de folhas e flores enfocam no perigo á população  segundo relatos, estas árvores propiciam vândalos e marginais, pois deixam os locais

escuros. O desenvolver do trabalho está sendo satisfatório á população que esta sendo orientada a plantar a espécie adequada e de porte correto em relação a rede elétrica, largura de passeio e

evitando aquelas que irão trazer impactos futuros. Os alunos e professores agregaram maior valor á arborização depois que conheceram todo processo de formação de mudas.  É importante salientar

que na cidade não há uma legislação e plano diretor específico para arborização.
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